

Pressemitteilung

Unternehmensbesuch bei der ESD Dienstleistungsgruppe in der Zentrale Mühldorf – Dienstleistungen für Sicherheit, Ordnung und Reinigung auf höchstem Niveau

Landkreis Mühldorf a. Inn, 16. Januar 2026 Die Wirtschaftsförderung des Landkreises besuchte vor Kurzem zusammen mit Landrat Max Heimerl und Bundestagsabgeordnetem Stephan Mayer sowie Landtagsabgeordnetem Sascha Schnürer die ESD Dienstleistungsgruppe in Mühldorf und den geschäftsführenden Gesellschafter Maximilian Kammermeier.

Das Familienunternehmen wurde vor über 70 Jahren durch Georg Kammermeier als Wach- und Schließgesellschaft gegründet, und wird von Maximilian Kammermeier in dritter Generation erfolgreich weitergeführt. Schwerpunkt des Unternehmens sind stationäre Sicherheitsdienstleistungen am Empfang oder als Alarmdienst, aber auch mobile Sicherheitsdienstleistungen wie Kontrolldienst, Revierdienste oder Interventionsdienste. Gebäudereinigung, Personalservice, Verkehrsdienste und Bahnservice, aber auch Wertdienste und - ganz aktuell - eine hochinnovative Drohnentechnologie runden das breite Spektrum der ESD Dienstleistungsgruppe ab. Der Standort Mühldorf ist die Zentrale mehrerer Niederlassungen in ganz Deutschland und Polen mit insgesamt über 1800 Mitarbeitenden.

Landrat Max Heimerl zeigte sich beeindruckt von der Bandbreite an Aspekten, die hier über Dienstleistungen abgedeckt werden: „Im Landkreis haben wir mit der ESD Dienstleistungsgruppe ein sehr wichtiges Unternehmen, das Sicherheit, Ordnung und Sauberkeit im gesamten Landkreis und weit darüber hinaus gewährleistet. Neben den vielfältigen Unternehmen, die in der Region in die Wehr- und Sicherheitstechnik involviert sind, gibt uns dieser Sicherheitsaspekt im Landkreis das gute Gefühl, dass Sie für uns da sind, wenn wir Sie brauchen!“

Landtagsabgeordneter Sascha Schnürer schließt sich dieser Meinung an: „Die ESD Dienstleistungsgruppe ist ein starkes Beispiel für mittelständische Kompetenz, Verantwortung und Innovationskraft in unserer Region. Sicherheit, Ordnung und Sauberkeit sind eine wichtige

Grundlage für Vertrauen und wirtschaftliche Entwicklung – gut zu wissen, dass wir dafür mit der ESD einen verlässlichen Partner im Landkreis haben, die in unseren Standort investieren.“

Auch ehrenamtliches Engagement ist für Maximilian Kammermeier selbstverständlich. So wurden im letzten Jahr wieder mehrere Vereine gefördert, eine Spende an das "Fahrradkino" an Behindertenbeauftragte Claudia Hausberger übergeben oder beim Wirtschaftsempfang der Landkreise Mühldorf a. Inn und Altötting und der Kooperationspartner ein Spendenbeitrag an die Philipp-Lahm-Stiftung zur Unterstützung regionaler Vereinstätigkeit übergeben.

Bundestagsabgeordneter Stephan Mayer unterstrich beim Unternehmensbesuch: "Die ESD ist eine herausragend erfolgreiche Unternehmensgruppe und wichtiger Arbeitgeber mit einer starken Verwurzelung in unserer Region. Besonders bemerkenswert finde ich, dass Margarethe und Maximilian Kammermeier in vorbildlicher Weise ihrer Verpflichtung als Familienunternehmer nachkommen“.

Auf der Bildungsmesse 2026 der beiden Landkreise Mühldorf a. Inn und Altötting vom 17. – 18. April am Volksfestplatz in Mühldorf wird sich das Unternehmen, das mehrere Ausbildungsangebote vorstellt, präsentieren und so für interessierten Nachwuchs die Beständigkeit des Unternehmens weiter festigen.

"Die gesamte Bandbreite an Dienstleistungen ist für unseren Landkreis sehr wertvoll! Natürlich ist Frieden und Ordnung das höchste Ziel regional, aber auch international. Aber wenn es hier Einsatzbereiche gibt, sind wir froh, dass wir mit der ESD eine so breit aufgestellte professionelle Unterstützung im Landkreis haben", so das Resümee des Unternehmensbesuchs von Wirtschaftsförderer Thomas Perzl.



Bildunterschrift (von links nach rechts): Landtagsabgeordneter Sascha Schnürer, Landrat Max Heimerl, Margarethe Kammermeier, Maximilian Kammermeier (geschäftsführender Gesellschafter ESD Dienstleistungen), Bundestagsabgeordneter Stephan Mayer, Wirtschaftsförderer Thomas Perzl und Michaela Linner (Wirtschaftsförderung Landkreis Mühldorf a. Inn) bei der Unternehmensbesichtigung.

Bildnachweise: Landratsamt Mühldorf a. Inn